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◎司会

◎点億

◎お客様紹介

岡山西南RC

米山奨学生

0報

◎ロータリーソング 「それでこそロータリー」

SAA・ 額塵委員会 片 山 哲 也

会長 伊澪ケイ子

ソングリーダー 育 沢 洋 景

会長 伊 澤ケイ子

椎原 裕 こ様

李 畑 宙様

会長 伊 澪ケイ子

て来まし名 以下の通 り決まりまし亀

(1)親睦野球大会について、開催予定日9月 10日 。1

日限りの親睦大会とし順位は付けなし、

当クラブは参加しません。

(2)親睦うレフ大会は、第 1回大会は11月 10日 鉄 )

桜ヶ丘カントリークラブ、従来通り団体とし、各

クラブ4名登凡 第2回大会は、5月中旬 個 人

戦とし参カロは自由、上限1クラブ6名 とする。

◎地区表彰

会長より赤尾会員に、地区からの傘寿祝いが手渡され

まし亀 おめでとうございます !

【委員会報告】

◎出席報告   出 席翼励委員会委員長 お 野 集 一

会員総数    36名

出席義務者数  35名 (出席免除者1名)

出席者数    26名

欠席者数    10名 (事前MUl名 を含D

出席率  75 00%

◎ニコニコBOX  SAA・ 親建奏員会 宮 村  宏

伊澤ケイ子 イ=シエウョンスと―l、フ1雄原さん、斎藤さん楽

しみで曳 米山奨学生ヒジデュさんようこ毛

小日 長生 葡 課様、刀避原様、イニシエウシスと考楽しみ

遠藤

和投

伊藤

で丸

恭雄 イ 雄原さん、斎藤さん、イ■カウョみビヤ楽

しみにしていま汽

稗 F イ 電源さん、葡藤さん、十zlL/ョンスビヤ宜

しくお願いしま抗

末男 皆 さん久しぶりですオ、

英也 刀 竜 原さん、斎藤さんイウエカタと■楽し

みで立 鳩の話あるのでしょうか?

イ とョカ ュさんようこそ。

京子 資 藤さん、小笠原さん、イ=カ ンシスヒヤ楽

しみにしていま丸

5月 13日 第11回 自列理事会開催

①次年度会費を3万円滅額することにつき5月 13日 の

協議会に於いても異論がなく、それを踏まえて理事会

決定したので、クラブ総会に語ることとしましr_

②ジョイント例会についても5月 13日 クラブ協議会を

踏まえ、その実施工夫のための細貝」変更案を理事会著

議決定したので、クラブ総会に話ることとしましr_

③以上2議案を上鶴肉議するため、コ我21年 5月 27日

例会時にクラブ総会を開催することで了承されまし名

会員の皆様には (会員総会の開催のお知らせ)を E―

メール、ファックスでお送りしてありまづ、

5月 27日(水)例会時どうぞご出席をお願い致しまづ毛

―韓 籍  J 回ヽ 逆

パンフィック人イズンチュークサ11離島に蜘 料水の

海水蒸留器を贈呈するための寄付を前回例会でお願い

しましたが、22,315円の寄付を頂きました。クラブか

らの寄付金3万円と合わせて52,315円を京浜グループ

に送金いたしま丸
・5月 19日、友好クラプをめざす富士見RCの 遠藤幹事

から電話をいただきまし7_当 クラブが訪問した答キL

として、6月の例会時に訪間したいとの申出でした。

回覧は次のとおりで汽

ふくしだより5月号 ,ハイライ トよねやま 111号

5周年記念美御畏ご報告 (東京プロパスクラの

会長エレクト 伊 藤 美 也

赤尾

◎次年度会長報告

こ宮 本 会 員 と
一

緒 に行 っ

岩野

二郎 ガ 逢原さん、疎藤さん、イニンrヵ ンスヒ■
rおけ"お,W"“"ⅢⅢ41,,Ⅲ Ⅲ'il'I ⅢⅢ Ⅲl               ■



敏菊池

楽しみで先

刀雄 原さん、齋藤さん、イウエウョゑヒーヤ楽

しみにしておりま丸

斎藤さん刀t原 さん、卓話楽しみで■

力逢原さん斎藤さん、お話楽しみで抗

力と 原さん、齋藤さん、イニシエウヤスし―チ

楽しみで曳

斎藤さん小笠原さん,イウエウョンスヒキ楽し

みにして参りました。刀苺原さんの場の

話十J可度お聞きしても楽しい屯

イウエウシ楽しみ軌

イ逢原さん齋藤さん、スしヤ楽し孔

イン7,呼|°が東京で発生したら大変、仕事

どころではない気がする、1日も早い沈

討 とを待つていまi

暑くなりました 熱中症に気を付けて下

さし、

この間の衡堀りの後の祭りの残りで汽

日の合計¥22, 174(累 計¥7941579)

◎碑 米山奨学生 李 畑 宙さん

◎イニシエーションスピーチ   J践 原 悟  会 員

1955年 7月 11日 生まれ、北海

道出身 家族 妻  子 供4人 と1匹

の トイプー ドル 趣味 レ ース鳩筒

育、ドライえ 今は亡しいのでにと

んどせず、通勤、営業上のみですが、

草が好きでサラリーマンの頃より唯
一こだわりがあり、何時力寸まベンツに乗りたいと思い

我武者羅に働きました 寺院の掃除をメインとする管

理会社に入社し工事部の責任者等をしました その後

営業に配属され、笥坑の環境用品、建築、その他お寺

に関係→
｀
る商品はほとんどやっていましたが、業績の

詔 ヒにより、墓石の販売に組織変更し、時期も良かっ

たので急速に業績が伸びました。業界でも全国でベス

ト5まで昇りつめた時もありまし亀 会神の転換期を

経験し、その中で社内の研修、自己啓発等、幹部研修

の中で講師であった松下政絶軸の小日全宏さんと出会

い、それがきっ力Wナで自分の人生観が変わりましたc

営業で トンブセールス4年 、5年 間で25億 位の売り

上げ実績を残しました。その後、コ成6年 9月退社し、

7年 2月に有限会社朋友を設立、 12年 に株式会社に

組織変更し現在に至っていま坑 理念としては 「すべ

てはお客様の満足」感謝の心を忘れない気持ちが原動

力になっていま丸 伝書鳩を400】 引まど飼っていま

曳 ～ レギー辺りが伝統が古く、優秀な鳩は血統書付

きで2000万 円位しまする 日本のそぅのでも最低20

万円ほどはしま坑 この間も北海道からの1000k

mレ ースに出場しましたが、全員生還帰着するとは限

りません。途中、鷹に襲われたり…可愛いもので曳

◎イニシエーションスビーテ

斎藤 強 毒 会 負

勢客市貝取で株式会社メデイックスと

いう義破補装具の会社を営んでいる、

斎藤で先 生まれは 1939年東京で丸

多摩市内を転々としながら現在は勿奪

拘寄本国に住んでおりま弓、 高校で視覚療官になり盲

学校へ行きました  しかし、ここでのショックはあ

りありませんでした。このことよりもショックな思い

出は幼少期の体験で汽 小学生時代rま戦後の疎開で埼

玉県の栗橋町で育ちました。ここでは疎開つ子という

立場胡 辺の農業を中心とする足童から大変いじめら

れた記憶がありま丸 他方、盲学校では昭和 30年頃で、

まだ戦後の経済復興が不十分でした したがつて点牛

教科書をはじめ、学習に関する資料は現在から比べる

と想像もつかない程低レベルな教育が行なオ才Lていま

した そこで私は盲学校定番の蝦灸マンサ~ジ に関す

る学習のみをfrtま いぃ事に成りました。空いた時間

は他の学習とアルバイ トに弓含し、資格取得後はやは

リアタレミイ トを継続しつつ、東邦大学医学科の研究員

を6年間周修致しました その後、現在のリハビリテ

イション制度が確立しこの初期の国家試験を受けて、

本格的に医療界に携わるようになりまし名 当初、理

学療法士としての有資格者は少なく、一緒に学習した

友人に3年 間の約束で横浜の中堅病院に勤務致しまし

た。しかし、後任人事がつ力■
草
31年 という長期通勤

を余儀なくされましたcこ の間、病院の要請もあり看

譲学校の教員、理学療法士の学校での講師、その他い

くつかのわらじを同時に履いて定年を迎えました

私の趣味というか、車で遠出することが大好きで→ヽ

先日も京都まで行つて来ました。私は限が見えません

が、ちょっとした特技がありま丸 それは草に乗って

いて、今大体何処にいる力分 かりま坑 そうでなけれ

ば独りでタクシーで帰つて来れません。日本の大抵の

都市の中心街なら居場所が分かるので不自由しません

会長 伊澤ケイ子

(今週の担当 加 藤喜二郎)

中谷 絃子

宮村  宏

海野 集一

渡辺ますみ

小林 J鈴

齋藤 一 成

小笠原 悟

齋藤 誠誇

SAA

◎点鐘


